

Rotary Yachiyo



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今回例会行事

テーマ：直前会長幹事慰労会・新入会員歓迎会
担当：親睦活動委員会／SAA

次回例会

1月7日

テーマ：新年会

担当：親睦活動委員会／SAA

◆◆◆◆第2636例会◆◆◆◆

司会 田村隆治

「奉仕の理想」

「四つのテスト」

お客様

ふらっとホーム大和田

橋本 隆夫様

ふらっとホーム緑が丘

伊藤 満様

ふらっとホーム八千代台グリーンヒル

津川 恵美子様 日高 和枝様

米本コミュニティースペース・ほっこり

拝詞 妙子様

社会福祉法人八千代市社会福祉協議会

常務理事 村田 和子様

地域振興課 課長 新井 陽一様

会長挨拶

会長 江頭泰利

皆様、こんにちは。お変わりございませんでしょうか。

新たに変異株「オミクロン株」が南アフリカで発見され、日本では、先週の成田、羽田空港等の検疫で発見された4例に抑えられています。感染力、重症化等まだ解明されていない部分が多く、予断を許せません。今年、新型コロナの感染がピークに達し、医療崩壊が起き、病院に入院できず、自宅待機を余儀なくされて、あげくの果てに孤独死で発見された記事を見たときには、感染症の

2021-22年度国際ロータリーテーマ

「奉仕しよう

みんなの人生を豊かにするために」

2021-22年度クラブテーマ

「立ち向かおう！」

ロータリアンの総意を結集して」

週報 第2637回

2021年12月17日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

恐ろしさを目の当たりにした感じです。

ロータリーには特別月間がありまして、特別月間とは、クラブだけでなく、ロータリアン一人ひとりが、ロータリーの活動に参加するよう強調するため、国際ロータリー(RI)理事会が指定した月間のことです。

12月は「疾病予防と治療月間」です。

「疾病予防と治療月間」について、次のように説明されています。

誰にとっても「健康であること」は何より大切。でも、基本医療を受けられない人は世界で4億人と言われています。質の高い医療を受ける権利はすべての人にあると、私たちは信じています。疾病予防と治療のためにこれまでロータリーが授与した補助金は6500万ドル。ロータリーによる活動の例は数多くありますが、最たるもののはポリオの根絶に向けた活動でしょう！懸命な活動により、世界のほぼすべての国からポリオがなくなっただけでなく、エボラ出血熱などのほかの疾病の追跡システムにも活用できるインフラが構築されました。ポリオ根絶の実現まであと少しです。1985年にロータリーがポリオ根絶活動を立ち上げて以来の発症数の減少率は99.9%。疾病の予防はロータリーの7つの重点分野(平和構築と紛争予防、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、地域社会の経済発展、環

境)の1つでもあり、機会あるごとに、挑戦していきたいと考えています。

今日は、八千代市社会福祉協議会への寄付金の贈呈式がありますのでこのあたりでご挨拶とします。

幹事報告

幹事 鈴木利雄

【理事会報告】

- ・広域財団法人八千代市地域振興財団の贊助会員とし年間30,000円の寄付。
- ・1/7新年会開催
- ・佐倉RC50周年記念式典について
- ・次年度地区委員推薦について
委員長田村会員
委員稻山会員、久土地会員が出向
- ・オンライン例会について準備を進める
- ・新入会員受入伺いについて
- ・社会福祉協議会へ毎年30,000円の寄付。
本日贈呈する事としました。

【新入会員受入について】

入会予定者:津川恵美子様

資料を回覧しますので、確認頂いた方は○をご記入下さい。予定者について異議のある方は1週間以内に幹事迄ご連絡下さい。

・佐倉RC50周年記念式典・祝賀会

2022/2/5 ウイシュトンホテル・ユーカリ
八千代RCから12名参加します。希望者はお声がけ下さい。

他クラブ 1月例会日変更のお知らせ

習志野 5休会 12・19通常 26夜間移動例会
習志野中央 6休会 13・20通常 27夜間移動

八千代中央 18夜間例会 25通常

佐倉 6新年特別例会 13通常 20夜間例会

27 50周年記念式典準備例会

佐倉中央 12・19通常 26夜間移動例会

四街道 11・18通常 25夜間例会

お祝い

本人誕生日:寺沢一三会員・植村正徳会員
中島仁会員・橋本幹雄会員・飯田明彦会員
結婚記念日:浅野正敏会員

寄付金贈呈式

会長 江頭泰利

改めまして八千代市社会福祉協議会様への寄付金の贈呈式の前にご挨拶申し上げます。私が、いわゆる「子ども食堂」について知ったのは、前年度の幹事の時でした。

やちよ広報2021年3月1日 No1273 で『「食品が寄付されました 石井食品㈱から市社会福祉協議会へ」「身体に優しい食品を子どもたちに食べてもらいたい」と同社は3年前から定期的に寄附しており、いただいた食品は、地域で支援の必要なご家庭に届けられます。』と掲載されました。

そこで、八千代市社会福祉協議会様を訪問し、八千代市ではどのような実態かをお尋ねしましたところ、八千代市でも満足に食事が摂れなくて、困っている方々がおられる事及び「ふらっとホーム」の名称で活動されることを知りました。また、社会福祉協議会様から八千代ロータリークラブの例会にご説明に来ていただきました。

子どもの中には、食事が満足に摂れず、学校給食だけの子どももおり、特に夏休み明けには、学校給食がないので、げっそり痩せて登校する子どもさんもいらっしゃることです。また、朝ごはんを食べられないで、登校する子どもさんもいるとのことです。

食材は、農家の方々から、お米や野菜、食品工場からハンバーグが贈呈されていますが、食材がなくなれば、配布は中止の時もあるそうです。

食事と同時にボランティアによる元教員の方々や学生による学習指導も行われています。

八千代ロータリーとしては、八千代市社会福祉協議会様で実施している「ふらっとホーム事業等」で、食事等に困っている子どもさん方等に一刻も早くお届けししたい旨をお伝えし、協議会様の役員の方々と、4ふらっとホーム等の役員の方々をお招きして、直接金一封を寄付することにしました。是非、有効にご活用のほど、よろしくお願い申し上げます。

寄付金贈呈

ふらっとホーム大和田 橋本隆夫様

ふらっとホーム緑が丘 伊藤 満様

ふらっとホーム八千代台グリーンヒル

津川恵美子様 日高和枝様

米本コミュニティースペース・ほっこり

押詞妙子様

社会福祉法人八千代市社会福祉協議会

常務理事 村田和子様

ふらっとホーム八千代台グリーンヒル

津川恵美子様

先ほど、江頭会長がお話されました様な経緯が事実ございまして、私たちもふらっとホームとして運営させて頂いているところで

ございます。この約2年間はコロナ禍で思うように活動できない状況が続いておりますが、今日戴きましたありがたいご寄付を有效地に使わせて頂きまして、子どもたちの為に頑張って参りたいと思いますので、どうぞこれからもよろしくお願ひ致します。本日はありがとうございました。

社会福祉法人八千代市社会福祉協議会
常務理事 村田和子様

本日は子ども支援事業に多額のご寄付を戴き誠にありがとうございました。八千代ロータリークラブ様には日頃より当会の運営に多大なるご支援ご協力を賜り、また前社会福祉協議会長であり、現在も顧問でいらっしゃる櫻井様を通じて、毎年継続してご寄付を戴いている事、大変感謝申し上げます。先ほど、江頭会長からお話頂きました通り、本会は江頭会長と現在社会福祉協議会理事の橋本様が実際に、この支援活動に何度もご足労頂き、皆さまにお伝え下さりご賛同を得られたことは、本当にありがとうございました。

お手元に、ふらっとホームとほっこりのパンフレットをお配りしましたのでご覧頂ければと思います。今後も引き続き地域の皆さまと一緒に福祉活動に励んでいきたいと思いますのでどうぞよろしくお願ひ致します。



例会行事

クラブ広報委員会

委員長 稲山雅治

毎週週報を発行していますが、去年より内製化していますので形式が変わりました。

八千代ロータリークラブには55年の歴史がありますので、過去の週報を皆さんに見て頂くと面白いかなと思い、企画しました。

今回上代会員に多大なご協力を頂きました。ありがとうございました。

テーマ: そして過去を振り返る
～週報について～
卓話者: 稲山雅治会員



皆さんこんにちは。クラブ広報委員会の稻山です。今回は、過去を振り返り、これらの行動の指針になつたり、先輩たちとの親睦を深める一助になることを期待して、過去の週報を見ていきたいと思います。よろしくお願ひします。

まずは、新たに入った会員もいるので、自己紹介を簡単にさせていただきます。私、稻山雅治(いなやままさはる)と申します。昭和52年生まれの44歳です。2011年3月25日に八千代ロータリークラブに入会させていただきました。もうすぐ入会丸11年になります。今だに最年少を続けさせていただいております。同委員会の久土地会員が2日違いの同じ年になります。我々が平均年齢の一番若い委員会となります。

過去の週報は上代会員よりお借りいたしました。先に御礼を申し上げます。

表紙にもいろいろな違いがあり、とても面白いです。今から35年前頃には山里寿男会員という画家の方がおり、その方のスケッチ画がとても素敵です。気になり調べてみると、山岳画家として山梨へと移住されたようです。

写真や、会員の持っている美術品というパターンが32年前から2000年頃まで続いた様です。地域の歴史を感じることができ、「そうそう、こんな感じだったな」と思いました。その後、市の花であるバラをモチーフにしたものになりました。今は、内製になり、表紙というものがなくなってしまいました。

それでは、続いて裏面です。会員の増減が見えます。35年前からしばらくの間は60人前後で推移していますが、25年前頃より70人前後まで増え1996年には77人まで増えています。2000年代に入り、50人前後で

推移するようになります。現在に至ります。

今回は、尊敬する先輩たちの若いときの姿を見ていただこうと、週報を集めてみました。1987年8月14日入会宮田会員です。賀川興夫会長より入会証書を渡されています。宮田会員はバレーが趣味であったことを初めて知りました。続きまして飯生会員です。1989年4月7日に入会41歳でした。作本春男会長と握手をしています。趣味に「氣学」とありますが、自分は聞いたことのないものでした。そして、渡邊会員です。1990年5月11日入会です。43歳でした。飯生会員も渡邊会員も青年会議所終了後の入会で、今と同じようなつながりがこの頃からあるのだと感じました。及川会員はこのすぐ後の6月1日入会52歳でした。写真をみて「梅宮辰夫」みたいだ！と思いました。かっこよいです。少し時間が空いて1993年3月12日入会の浅野正敏会員です。47歳です。このときの会長は櫻井会員です。この写真の左右は自分の大先輩である歯科医師の浅野先生と石崎先生です。浅野先生が例会に来られていたのを思い出しました。この翌年に中島仁会員が入会されます。このときの会長は三井会員のお父様です。ついでに「じんさん」と呼んでしまい申し訳ない気持ちになりました。1995年3月10日入会の植村会員です。46歳です。千葉トヨタのトップセールスマン！すごいです。同年12月8日に風間会員が入会です。46歳です。あれ火野正平？1996年5月30日に遠藤会員が入会です。56歳です。内田正会長より入会証書を受け取っております。遠藤さんは今とあまり変わりませんね。同年9月6日に福田会員が入会です。このときの会長は誰かわかりますか？杉山会員のお父様です。雰囲気が似ていますね。さらにこの年はもう一人入会しています。10月4日に橋本会員が入会です。男性ホルモンがビンビンですね。2005年7月1日は2名同時の入会です。君塚欣哉会員と三井会員です。二人とも2代目ロータリアンとしての入会です。

過去の週報を読み進めると、今の八千代R.C.の考え方の変遷が理解できます。今後はデジタルデータとしてアーカイブされて

いくこととなります。ふと思った時に見直していただければ幸いです。



~ニコニコ BOX~

¥49,000-

☆寄付金贈呈式よろしくお願ひします。

鈴木利雄

☆本日の卓話よろしくお願ひします。 稲山

☆稻山会員卓話楽しみです☆

菊川・江口・渡邊・朝戸・日下部・池田・栗原
三井・江頭・松戸・田村・遠藤・風間・安宅
浅野正幸・鈴木利雄・君塚欣哉・永田・古川
福田・大中・杉・市原

☆社会福祉協議会に多大なご寄付を頂き有難うございます。社会福祉協議会顧問櫻井

☆7クラブ、親善ゴルフ会ご協力に感謝。 上代

☆7クラブ、コンペ優勝してしまいました。 植村

☆日曜会優勝しました。 鈴木利雄

☆八千代市地域振興財団へクラブとして賛助会員にご入会頂きありがとうございました。(理事会で承認頂きました) 杉山

☆本日早退します。 中村

~友愛 BOX~

¥25,000-

☆誕生日ありがとうございます。 寺沢

植村

☆誕生日祝ありがとうございます。

78歳になります。 中島仁

☆73歳になります。 植村

☆冥途までの暇つぶしも

残り少なくなりました。 橋本

☆そろそろ還暦です。 飯田

☆良き女房と長く続いています。

ありがとうございます。 浅野正敏

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
12/10	55	50	47	94.00

12月のロータリーレート 1ドル ¥114-

近隣クラブ例会日

火曜日	四街道R.C	例会場
火曜日	八千代中央R.C	四街道ゴルフクラブ
水曜日	習志野R.C	ヴィシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	佐倉中央R.C	習志野商工会議所会館
木曜日	佐倉R.C	第1ヴィシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オリベート
木曜日	習志野中央R.C	フランス料理 シェ・ムラ
		習志野商工会議所会館

■クラブ広報委員会 委員長：稻山雅治 副委員長：浅野正幸 委員：山崎克己 久土地剛
■出席委員長 日下部良夫 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい